SANANGA es una medicina ancestral para los ojos que se utilizado por las tribus amazónicas agudizar la visión nocturna. Sin embargo, para los buscadores modernos de sanidad espiritual estas poderosas gotas para los ojos son utilizadas con frecuencia como precursoras de las ceremonias de la ayahuasca, tienen un poder curativo energético y físico y que tiene la capacidad de aumentar la percepción espiritual en las mentes de guienes la usan, despierta la intuición y ayuda a descargar emociones y energías negativas, para finalmente llevar a un estado de serenidad y relajación. También Sananga desintoxica el cuerpo, trata y previene enfermedades glaucoma, cataratas, hipermetropía, oculares tales como astigmatismo y ceguera. Aumentando la percepción visual y mejora los colores. También es utilizado conjuntamente, ayuda con trastornos mentales tales como adicción, depresión y ansiedad, restablece el campo energético

La sensación de ardor, apertura, introspección y tranquilidad mental son sentidos al momento de tomar Sananga, colores mas vivos empiezan a dominar el espectro. Ojos llorosos, una acción refleja del lagrimal, estimula a movilizar la sensación de llanto, lugar por donde saldrán la toxina y bloqueos energéticos de la zona.

El espíritu de la Sananga entregara cura de dolencias oculares a la vez que el colorido de la vida se va tornando nítido y comprendemos mas sobre nuestro camino guiado por nuestra alma. La apertura y desbloqueo energético de la zona acular beneficiara mucho nuestra visión externa de las cosas como interna de nuestro corazón conectándonos con una magnifica sabiduría, la del amor verdadero.

No te pierdas esta oportunidad de liberar, sanar y conectar

<u>Sananga</u>: es una medicina ancestral aplicada en los ojos que actúa sobre la Glándula Pituitaria, que se utiliza para agudizar la visión nocturna. Estas poderosas gotas para los ojos, tienen un poder curativo más energético que físico y que tiene la capacidad de aumentar la percepción espiritual en las mentes de quienes la usan.

Beneficios medicinales de Sananga. Trata y previene enfermedades oculares tales como glaucoma, cataratas, hipermetropía, miopía, astigmatismo y ceguera.

Desintoxica el cuerpo. Aumenta la percepción visual y mejora los colores.

Borra el enojo interno de larga data. ayuda con trastornos mentales tales como adicción, depresión y ansiedad, Restablece el campo energético. Trata enfermedades espirituales causadas por energías negativas en el cuerpo

å

<u>Sananga</u> Sananga o Cyperus articulatus, es una planta tropical que crece a lo largo de los ríos amazónicos y pertenece a la familia de las Cyperaceae. Esta poderosa herramienta chamánica se utiliza para diversos fines medicinales que van desde el tratamiento de la epilepsia hasta el tratamiento de mordeduras de serpientes y fiebres. El uso de Sananga como colirio para aumentar la visualización y el objetivo de la focalización, es probablemente la aplicación más notable de esta planta. Obtuvimos esta medicina sagrada directamente de un anciano Shipibo que vive en el amazona.

<u>Como Sananga</u>, Sananga es utilizado por las tribus indígenas amazónicas para mejorar sus habilidades de caza. Las tribus también aplican las gotas a los perros, ya sea en sus ojos, para aumentar su olor y hacer que se conviertan en buenos cazadores Sin embargo, como Sananga, Sananga es un remedio universal que tiene amplias aplicaciones.

La tribu Shipibo conoce unas 21 aplicaciones medicinales y mágicas de Sananga

Sus principales usos tradicionales fueron aliviar náuseas y vómitos, aliviar problemas intestinales y digestivos, y sedar y tranquilizar. Sin embargo, hay muchas evidencias científicas que demuestran que Sananga se califica como un tranquilizante antioxidante, antibacteriano, Antimalárico, relajante, analgésico, insecticida, anti veneno, anticonvulsivo y antiepiléptico y como un remedio contra Dolores de cabeza, gases, tos y diarrea. Además, Sananga se usó ampliamente en la tribu Shipibo como anticonceptivo, para abortos y para evitar el dolor del parto, probablemente debido a su contenido en alcaloides de ergot.

<u>Sananga</u> se puede aplicar a los ojos, pero hay muchas maneras de emplear este sacramento: cuando se utiliza para contrarrestar la malaria, se aplica por infusión nasal. Cuando se utiliza para heridas, se corta y se aplica externamente. Para problemas digestivos o náuseas se aplica como tintura. Para la tos y las fiebres, y para su uso como anti veneno se aplica oralmente por decocción. Las flores y las hojas se utilizan para hacer un té que tiene fuertes efectos afrodisíacos y, además, aumenta (lúcido) soñando y tranquiliza. Cuando los rizomas secos se mezclan con tabaco y se fuman, se informa que producen efectos alucinógenos.

<u>Kanawasta.</u> En Shipibo esta palabra significa "enfocarse mejor en el arte". Las gotas de Sananga se utilizan para mejorar la capacidad de enfocarse en artesanías como la costura, la pintura, el bordado y la producción de cerámica artesanal - que es llevado a cabo por las mujeres de la tribu. Los Shipibo son famosos por su pintura de bordados y textiles. Desde una edad temprana, las mujeres Shipibo son iniciadas por sus madres y abuelas en esta práctica. Un Shipiba dice: "Cuando yo era una niña pequeña, mi madre metió gotas de Sananga en mis ojos para que tuviera la visión para los diseños de mis pinturas".

<u>Wekunwarti</u>. En Shipibo esta palabra puede ser traducida como 'para una mejor visión'. Las gotas de Sananga se usan antes y durante las ceremonias de Ayahuasca (Chaumeil 1982), y se les dice que abran al participante al mundo de las visiones y mejoren su capacidad de "ver" las cosas en su viaje multidimensional a otros mundos. Después del uso de las gotas para los ojos, las visiones se hacen más claras y detalladas. Los miembros de Shipibo también dicen que las gotas para los ojos son 'para mirar lejos' - lo que permite una mejor capacidad para prever los próximos eventos e intenciones.

<u>Ingredientes activos:</u> Todas estas sustancias tienen un amplio espectro de acción en el cuerpo, incluidos efectos vasoconstrictores a nivel circulatorio o de neurotransmisión. Sananga contiene varios alcaloides biológicamente activos diferentes, incluyendo flavonoides, polifenoles, saponinas, taninos y terpenos, aunque sus acciones biológicas se atribuyen principalmente a cyperones, que se cree que muestran efectos antipalúdicos y prooxidantes

Por otra parte, los estudios han demostrado que Sananga cañas, que por sí mismo contiene una gran cantidad de alcaloides de cornezuelo, El espectro completo de los efectos y los ingredientes bio activos contenidos en esta planta sagrada todavía no se entiende completamente. Además, como la planta no se reproduce por semillas sino por vegetación existen muchas subespecies diferentes de Sananga divergentes y composición de alcaloides

<u>Origen y Preparación:</u> Sananga es una planta amazónica nativa, pero crece en muchas otras áreas tropicales, incluyendo África y Asia. Existen alrededor de 499 especies botánicamente identificables de la familia Cyperaceae y cerca de 30 tipos diferentes de Sananga, que pertenecen a sólo tres especies: Eleutherine bulbosa, Cyperus articulatus y Cyperus prolixus Kunth. Así, hay muchos tipos de Sananga que son utilizados por los chamanes, cada uno con su propio uso específico y el espíritu.

Sananga se utiliza por su cuenta, pero también se conoce como aditivo a las bebidas de Ayahuasca. Los chamanes reconocieron esta planta sagrada por centenares de años como una planta importante del Chaman, sin embargo, Sananga también se ha introducido en prácticas occidentales de la medicina: Ya a principios del siglo XX, los norteamericanos utilizaron Sananga extraídos fluidos, vendidos como una droga llamada 'Adrue', como remedio herbal para el estómago y dolores intestinales. El mismo fármaco, Adrue, se usó en dosis más altas como sedante para pacientes ansiosos o nerviosos que, a su vez, disfrutaban de sus efectos secundarios soñadores y eufóricos.

Para la mayoría de las recetas los rizomas o tallos se secan y se pulverizan y después se preparan como té, baño, o gotas de ojo. Sin embargo, cada tribu tiene su propia manera de usar esta planta mágica, la tribu Shipibo, por ejemplo, tritura los rizomas frescos y extrae el jugo para hacer las gotas para los ojos.

<u>Aplicación y Dosis</u> Antes de pensar en la dosis, debe leer atentamente nuestros pensamientos sobre el poder de su intención : cada medicina sólo puede lograr y curar lo que está planeando.

Solo 1-2 gotas por ojo son suficientes para una sesión poderosa de Sananga. Recomendamos encontrar un lugar tranquilo y tranquilo, ya sea en la naturaleza, o en casa en un entorno tranquilo y con música meditativa. Utilícelo preferiblemente por la tarde, para que sus ojos puedan descansar. Asegúrese de acostarse para permitir una buena aplicación y deje los ojos cerrados durante la sesión. Para comenzar, debe mantener el ojo abierto y dejar caer con cuidado 1-2 gotas del líquido en el ojo abierto. No es doloroso y se siente refrescante. Es importante aplicar una gota a ambos ojos, y no esperar con la segunda gota, aplicarla inmediatamente para equilibrar las energías en ambos ojos. A continuación, debe parpadear con los párpados durante un corto tiempo para distribuir el líquido sobre todo el ojo. En la mañana siguiente, sus ojos pueden sentir un poco sensible y seco. Lávese los ojos y la cara con agua fría y pasará pronto. Esto es parte del proceso de limpieza que tiene lugar durante la noche.

He aplicado las gotas una vez, y curiosamente mi visión no sólo mejoró al día siguiente, podría literalmente "ver" las cosas mejor. Noté mi visión mejorada, mientras estaba en la conversación con otros, y mientras que pensaba. El punto focal y el punto de vista de mi mente para la comprensión fueron grandemente mejorados.

## **Precauciones**

Las lentes de contacto deben retirarse antes de aplicar Sananga.

## Almacenamiento

Mantenga la botella refrigerada.